

Edition : 18 avril 2024 P.14
 Famille du média : Médias régionaux
 (hors PQR)
 Périodicité : Hebdomadaire
 Audience : N.C.



Journaliste : -
 Nombre de mots : 424

Vimeu

OISEMONT

MFR Les élèves participent à la journée nationale des ambulanciers

En partenariat avec les ambulances Blanchard, la Maison Familiale et Rurale de Oisemont a organisé une journée dédiée aux ambulanciers.

L'intervention a été mise en place par Lucie Allart, monitrice responsable apprentissage et Erasmus à la MFR, à destination des élèves de troisième et de terminales, en pleine recherche de leur voie professionnelle.

Située à Oisemont, l'entreprise médicale compte une importante flotte composée de trois ambulances camion, quatre VSL (Véhicules Sanitaire Léger) et un taxi, ainsi qu'une équipe de santé très dynamique avec une quinzaine de personnes. À la MFR, les ambulanciers ont présenté quelques véhicules et leur matériel. « Ils ont même animé un atelier pratique de manutention » ajoute Lucie Allart.

La cinquantaine d'élèves a été répartie en trois groupes, installés dans différentes salles de la MFR. Le premier groupe a rencontré Johan Lelièvre qui leur a parlé de son métier d'ambulancier. Le deuxième a découvert le matériel utilisé avec Justine et Laetitia : brancard, civière... Enfin, le dernier groupe a pu échanger avec Manon, auxiliaire ambulancière, et Jenifer,



Johan Lelièvre, des Ambulances Blanchard à Oisemont, est intervenu à la MFR pour parler de son métier.

qui leur a parlé de l'équipage, de la manutention ou encore des fiches de bilan.

Tous les jeunes se sont montrés intéressés et curieux, et ont posé de nombreuses questions : que trouve-t-on dans une ambulance ? Comment s'appelle ce type de véhicule ? Comment se passe une urgence ?...

Professionalisme et altruisme

Notons que cette animation

a été organisée dans le cadre de la journée nationale des ambulanciers. Un événement national qui a lieu tous les ans le 8 avril et rend hommage à ces professionnels de santé qui, chaque jour, chaque nuit, montrent leur efficacité, leur professionnalisme et leur altruisme.

Les ambulanciers diplômés d'état ou auxiliaires ambulanciers sont des femmes et des hommes au service constant de la population.

Ils sont des professionnels de santé et de l'urgence, maillons indispensables de la chaîne de soins, et bien souvent premiers répondants du parcours d'urgence.

« Ce sont des gens qui n'entendent pas souvent le mot merci, et cette journée a donc vocation à la fois de les remercier mais aussi de les faire connaître » conclut Lucie Allart.



Justine et Laetitia, des ambulances Blanchard, en pleine présentation du matériel : brancard...



Manon et Jenifer présentent aux élèves de la MFR de Oisemont l'équipage des ambulanciers, la fiche de bilan...